

De vuelta al mercado!

Women InLove



Capítulo 1

"Bienvenida al mercado"

Tras un matrimonio de 10 años, la separación me ha devuelto obligatoriamente "al mercado".

Aunque **no tengo intención ninguna** de estar con alguien, siquiera conocerlo, pero me ocurrió algo que me ha inspirado a ser un breve relato.

Antes que lo leáis, decir que es la primera vez que cuento algo tan personal, a modo "cotilleo", pero para nada no es así, no me gusta eso, ni tampoco faltar al respeto a nadie más, aunque este caso, no se podía narrar sin el inevitable "otro protagonista".

Hace un par de semanas, me mandó un Whatsap un amigo de hace muchísimo tiempo. Le había pedido el número a un amigo común y al saber que me había separado y que había muerto mi padre, escribió para saber cómo estaba.

Al chico, lo conocí por ser pareja de una amiga, y la verdad es que el pobre es un trozo de pan cómo persona, pero físicamente, no es demasiado atractivo a la vista.

Me alegré un montón de que se preocupase por mí, la verdad, y estuvimos un rato con mensajes.

Los siguientes días, me iba durante el día, mandando varias frases y emoticonos... pero bueno, yo sin más y agradecida por haberse preocupado por mi situación, le iba contestando brevemente, pero me parecía feo no hacerlo.

Y llegó un día, esta semana...

Tras ir mandando más mensajes de lo normal, decir que en las últimas "comunicaciones", siempre había la palabra "Preciosa" incluida... cosa que no me resultaba agradable... pero cómo sin verla, no podía imaginar lo que iba a pasar!

De repente, me inundó a parrafadas, contándome que desde el primer día que me vió se quedó prendado, que sentía algo por mí... no se, mil cosas.

Algo que me incomodó muchísimo, de verdad.

La frase que me dejó bocabierta... Que se había decidido a escribirme, porque al saber que me había separado, quizá era su oportunidad...

Menos mal que el Whatsapp no enseñaba mi cara! Me quedé sin palabras y sorprendida! No lo podía creer...

No es por nada, pero vamos, los mundos de ambos, son completamente diferentes. Es cómo... no sé... voy a buscar un ejemplo... Ya lo tengo!

Es lo que salta a la vista ya cómo imposible, "ET" quisiese conquistar a "La Bella"... de la "Bella y Béstia", perdonad, no es que me considere "Bella", es que no se me ha ocurrido nada más... ¿Pero lo entendéis un poco, no?

Inciso:

Antes de este matrimonio, por carácter, siempre me ha costado decir "NO", cosa que me ha llevado a muchas situaciones delicadas, complicadas y que podría haber evitado con ella.

Realmente, siempre fue un problema para mí y claro, ahora podía volver a pasarme.

Y gracias a esta experiencia, puedo agradecer que ya he aprendido, no sólo a decir "No", sinó a hablar de forma clara y sin dar vueltas a las cosas.

Seguimos con la historia...

Siguiente mensaje ya "a saco", diciendo lo bellísima que era, que siempre le había gustado y que ya somos adultos... si había posibilidad...

Y luego... me preguntó tras mi "pausa mental"... Si había metido la pata!

Esa situación, que antes me hubiese supuesto un problema para contestar y no herir sus sentimientos, se plasmó en un mensaje sin pensar:

"Mira, lo siento pensé que tu preocupación era de amistad. La verdad es que no me lo planteé nunca y tampoco lo haré en un futuro. Valoro tu

amistad, pero lo que me dices, es algo incómodo para mí".

Tras eso, me sentía orgullosa de mi nueva forma de ser, aunque la verdad, no se si me faltó algo, porque sin parecer entenderlo, no ha dejado de escribirme casi cada día, y en muchos de los mensajes, me sigue diciendo que está loco por verme...

Y contenta, comparto con vosotros lo que yo creo ha sido mi primera experiencia, de mi "vuelta al mercado".

Pero veo que la experiencia de cosas, no me libra a ser siempre la defensora de "causas perdidas"... eso ya debe ser algo que no podré evitar ;)

Besitos ;)